

Incendio forestal en La Cruz dejó una persona detenida

Carabineros detuvo a un trabajador que realizaba labores con esmeril eléctrico en el sector donde se habría iniciado el siniestro

Un incendio forestal se registró durante la tarde de este lunes 9 de febrero en Avenida La Cruz, a la altura del número 235, en la comuna de La Cruz, movilizando a equipos de emergencia ante el riesgo de propagación hacia viviendas colindantes.

El procedimiento se activó cerca de las 17:20 horas, luego de un aviso radial recibido por Carabineros desde la Central de Comunicaciones Cenco. Al llegar al lugar, personal policial constató que el fuego se encontraba descontrolado, afectando una amplia extensión de pastizal y arbolado.

En el sitio trabajaron equipos de la Municipalidad de La Cruz,

brigadas de Conaf y voluntarios de Bomberos, quienes lograron contener el incendio, que finalmente consumió una superficie aproximada de una hectárea. El operativo incluyó el despliegue de tres brigadas forestales, además del apoyo aéreo de tres helicópteros y tres aviones.

DETENIDO

Durante las diligencias en un terreno colindante utilizado como maestranza, Carabineros entrevistó a un trabajador de 24 años, quien reconoció que momentos antes realizaba labores de corte con un esmeril eléctri-

co en una parcela continua al lugar donde se habría iniciado el fuego, sin percatarse del comienzo del incendio.

Según antecedentes policiales, registros de cámaras de seguridad del sector mostrarían que dichas labores se desarrollaban en el mismo punto donde se origina el siniestro. El trabajador fue detenido e informado del motivo de su aprehensión, negándose a firmar los documentos correspondientes a sus derechos y constatación de salud.

Desde Conaf se confirmó que el área afectada corresponde a pastizal y arbolado, no formando parte de áreas silvestres protegidas, tratándose de un sitio eriazo. No se reportaron personas lesionadas producto de la emergencia.

